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КЛУБНАЯ ЖИЗНЬ ВЫПУСКНИК

Вера КОРЯГИНА: 
Нужно быть 
уверенным в себе

C 15 по 17 апреля на базе 
«Босоногого гарнизона» 
прошел обучающий семинар 
от профсоюзной организации 
«Prof.Актив 7: Post Scriptum». 

Многие студенты ВолГУ любят такие мероприя-
тия, в которых можно не только получить опреде-
ленные знания в разных сферах жизни, но и отдо-
хнуть. «Prof.Актив» проводится не так часто, как 
хотелось бы. Раз в полгода. Но именно в этом году 
такой проект оказался завершающим, так как 
после объединение ВолГУ и ВГСПУ произошло 
много изменений в профсоюзной организации 
и не только. Но мы надеемся, что в следующем 
учебном году оставят все так, как сейчас.

 Но не будем о грустном. «Prof.Актив-7: Post 
Scriptum» прошел действительно на высшем 
уровне. Тема проекта была такова: произошло 
объединение всех «Prof.Активов» с 2012 года. 
Нужно было найти все части машины времени.
Никто бы и не подумал, что после въезда на тер-
риторию лагеря мы сразу же приступим к игре. А 
заключалась она в следующем. Каждый участник 
этого проекта должен был пройти этап, чтобы 
получить «деньги» для своего бейджа (в котором 
указан еще и цвет его команды), а позже для 
выкупа координаторов, которые в дальнейшем 
будут сопровождать участников и помогать своей 
команде. Каждый справился с таким заданием. 
Образовалось восемь команд. 

 Позже всех расселили, и накормили, и одели 
(каждому участнику досталась футболка с на-
званием проекта). 

 Ближе к вечеру всех ждало вечернее меро-
приятие. Координаторы прошли жеребьевку 
и получили тему, которую будут представлять 
вместе со своей командой. Она была посвящена 
кинематографу. Организаторы выбирали, какого 
актера нужно презентовать и в каком жанре 
будет фильм.

 После всех выступлений, стендапа от Сергея 
Тарасова и небольшой дискотеки многие коман-
ды заметили пропажу людей. Внезапно потух 
свет, и на экране появилось послание из фраг-
ментов фильма «Пила», в котором было сказано, 
что Джон Крамер украл координаторов-девушек 
вместе с некоторыми участниками. Необходимо 
было найти их, решив головоломки. 

 На следующий день всех ждали очередные 
вертушки, связанные с темами ранних проектов: 

В канун дня рождения 
любимого университета 
мы продолжаем говорить 
об истории факультетов. 
На этот раз сотрудники 
музея нам рассказали об 
институте математики и 
информационных технологий. 
Специальность «математика» 
существует в Волгоградском 
государственном университете 
с момента открытия, но за 
три десятка лет она всячески 
менялась, преобразовывалась 
и расширялась.

Стенд, посвященный этому институту, 
выдержан в стилистике других институтских 
стендов. За стеклом помещены фотографии, 
национальные и международные награды и 
научные работы преподавателей факультета. 
Но среди всего этого есть и очень важные 
документы – патенты. Это результат науч-
ных исследований сотрудников и студентов 
института математики и информационных 
технологий, которые из года в год изобрета-
ют что-то новое и внедряют свои разработки 
в производство. Этим может похвастаться 
далеко не каждый факультет нашей альма-
матер. 

Но этот институт «не сразу строился». Как 
мы уже сказали чуть раньше, специальность 
«математика» была открыта в начале 80-х 
годов на базе факультета естественных и 
гуманитарных наук (на тот момент он был 
всего один). Математический факультет как 
отдельная структура ВолГУ появился только 
в 1985 году. 

С октября 2007 года он получил название 
факультета математики и информационных 
технологий. Это связано с развитием в 
университете направлений подготовки IT-
профиля. С сентября 2012 года факультет 
преобразован в институт математики и 
информационных технологий. Так он и на-
зывается сейчас.

Этот факультет подарил нашему региону 
и стране ни один десяток талантливых, уни-
кальных специалистов. Выпускники прежних 

Собраться на выездное 
мероприятие в центр 
в субботу, в 11 утра – 
задача на первый взгляд 
совершенно невыполнимая, но 
активисты «Русичей» всегда 
стараются соответствовать 
гордому богатырскому 
имени своего клуба. 

26 марта со всех концов города студенты съе-
хались в библиотеку им. М. Горького на меропри-
ятие с многообещающим названием «Знакомство 
с современными славянскими авторами». Со всех 
сторон слышались вопросы: а мы их читали? А 
какие страны? А будут ли сами авторы? Студен-
ты так активно обсуждали будущую встречу в 
университете и в соцсетях, что заинтересовали 
своих друзей из разных институтов ВолГУ и даже 
из других образовательных учреждений нашего 
славного города-героя. 

Ровно в 11 утра всю дружную, пополнив-
шуюся новыми ребятами команду «Русичей» 
на мини-экскурсию по библиотеке повела за-
ведующая сектором культурно-библиотечных 
коммуникаций Наталия Николаевна Козичук. 
Как завсегдатаи Горьковки, так и в первый раз 
пришедшие в ее стены ребята внимательно 
осматривали экспозиции отдела литературы 
по искусству и заинтересованно слушали про 
языковые курсы на абонементе литературы 
на иностранных языках. Среди гостей библи-
отеки нашлись поклонники разных языков, 
от японского до польского, и филологи  очень 

Вера Корягина рассказывает 
о том, как остаться верным 
своему призванию. 

– Университет сыграл непосредственную роль в 
моей самореализации: работаю я по специально-
сти, к чему, собственно, и стремилась, поступая. 
Я знала, чего хочу и университет дал это.

Я очень довольна своим образованием. Уни-
верситет дал полный объем знаний, необходи-
мых для работы. Годы в университете прошли 
довольно легко, проблем с обучением и сдачей 
экзаменов у меня не возникало. Атмосфера дру-
жеская, преподаватели старались дать как можно 
больше знаний, особенно когда чувствовали 
отдачу от студентов. Группа у нас подобралась 
дружная, проявляющая интерес к учебе, и тем 
не менее находилось время, чтобы проводить 
его всем вместе. И по сей день мы встречаемся 
группой каждый год.

Чтобы устроиться на работу, прежде всего 
нужно быть уверенным в себе. И обязательно 
должно быть желание учиться и работать. При-
чем учиться профессии и после вуза, постоянно 
совершенствоваться. Понятно, что выпускник об-
ладает багажом теоретических знаний, которые 
не всегда сразу получится применить на практике. 
Но если есть желание реализовать себя, все 
обязательно получится.

На работу я устроилась еще будучи студенткой 
5 курса, по рекомендации однокурсницы. Про-
блем на собеседовании не возникло, работо-
датель понимал, что перед ним претендент без 
опыта. Но статус ВолГУ, несомненно, сыграл 
свою роль. Образование было практически 
получено, оставалось защитить диплом. Плюс 
огромное желание всему научиться на практике. 

Елена Орешкина

Что делать, если у вас аллергия… на весну

Миссия: «ФРЭШ»

обрадовались, узнав, что могут продолжить 
изучать любимый язык.

А все это время среди активистов скрывались 
Организаторы, которые что-то замышляли и 
фиксировали происходящее под видом штатных   
фотографов. Притворившись обычными экскур-
сантами, они вошли в аудиторию «Города мира» 
– того самого отдела, в который «приехали»  
современные славянские писатели. Оказалось, 
что библиотекари очень хорошо знают главное 
правило книголюба: хочешь познакомиться с 
писателем – прочти его произведения; за круглым 
столом студентов ждали… книги! 

На мониторе засветилась надпись «Литера-
турный “ФРЭШ”», и Наталия Николаевна на-
чала рассказ о самых известных современных 
славянских авторах и их лучших произведениях. 
Скучно? Ничего подобного! Пока на экране по-
являлись фото писателей и информация о самых 
необычных фактах из биографий, а библиоте-
карь воодушевленно говорила о нелегких порой 
литературных судьбах и о необычных сюжетах, 
экскурсанты, с трудом определившись, кому 
какая книга достанется, начали знакомство с 
текстами. Умудряясь периодически заглядывать 
в книгу к соседу, смотреть презентацию и за-
писывать самые интересные факты, названные 
ведущей! 

Наталия Николаевна, вдохновленная вни-
манием и заинтересованностью студентов, 
каждый раз всего несколькими точными сло-
вами передавала неповторимость авторского 
стиля, цитируя строки из книг. Организаторы 
с удовольствием наблюдали, как филологи-
первокурсники составляют для себя «список 

Вера Корягина, окон-
чила факультет миро-
вой экономики и фи-
нансов. 
Место работы: Фили-
ал-18 отряд ФКУ ГУВО 
Минфина России». 
должность – главный 
бухгалтер

МУЗЕЙНЫЕ АРТЕФАКТЫ

лет, с которыми институт поддерживает 
связь, работают во многих банках региона, 
в компании ЛУКОЙЛ, на Волжском трубном 
и алюминиевом заводах, в компьютерных 
фирмах Москвы и Волгограда, во всех 
вузах города, где есть кафедры высшей 
математики, в ряде колледжей, лицеев и 
школ. Несколько десятков из них защитили 
диссертации по физико-математическим, 
техническим, экономическим и педагоги-
ческим наукам. Подрастающее поколение 
будет не хуже – сборная университета по 
программированию (состоящая из студентов 
ФМИТ) регулярно представляет университет 
на чемпионате мира. На всероссийских и 
международных олимпиадах и конкурсах 
по специальности наши студенты постоянно 
занимают призовые места.

Виктория Чернова

История цифр в цифрах 

«Солнце. Воздух. Интернет», «Неизведанная 
сила» и «Игра престолов» (которая также стала 
темой вечернего мероприятия).  Последняя 
ночная игра была связанна с темой «Prof.Актива 
-6» – «Наследие фараона». Как и впервой ноч-
ной игре, вновь украли координаторов, на этот 
раз и девушек, и парней. Командам пришлось 
работать без их помощи. Суть заключалась в 
следующем: участники должны были отыскать 
мирных жителей, научиться у них различным 
навыкам и получить за это характеристики, но 
их ждала опасность – мумии, которые могли 
появиться в любой момент, поймать любого че-
ловека и украсть у него те самые характеристики. 
В конце игры все команды прочли заклинания и 
избавились от всего зла. 

 Но и это еще не конец. Внезапный подъем 
утром. Все участники в растерянности. Как потом 
оказалось, это была такая игра – «Зарница». Ко-
манды должны были поймать контрабандистов, 
чтобы отобрать у них билеты на машину време-
ни.  Позже прошла эстафета, где все участники 
проекта должны были пройти веселые старты и 
написать письмо себе в будущее. 

 Прошла церемония награждения во всех но-
минациях. И главными победителями объявили 
команду оранжевых. А потом все сделали общие 
фотографии и отправились домой. 

Анастасия Аврамова

“Русичи”

для чтения» и пытаются расшифровать смыслы 
особо философских заглавий. По волшебному 
стечению обстоятельств среди авторов, пред-
ставленных гостям, больше всего было поляков, 
что, конечно же, заинтриговало   первокурсни-
ков, только начинающих благодаря занятиям 
профессора Н.А. Тупиковой  произносить 
твердый «ч», и очень порадовало студентов 
старших курсов, знающих в оригинале не одно 
стихотворение Адама Мицкевича. И настало 
время организаторов. 

Когда библиотекарь, завершив экскурсию по 
современной славянской литературе, поблаго-
дарила студентов за интерес к мероприятию 
и пригласила на следующий «фрэш», один из 
них, приняв обличие президента «Русичей», 
вкрадчивым голосом объявил о сюрпризе, под-
готовленном самими экскурсантами. И тут ребята 
смогли продемонстрировать всю свою любовь 
к славянским языкам: филологи читали стихот-
ворения на украинском, сербском и любимом 
польском языках. Рассекретил себя и другой 
организатор: студентка 1 курса Юля Рыбалка, 
оператор и фотограф мероприятия, исполнила 
песни на украинском, македонском и черногор-
ском. Куратор клуба Евгения Геннадьевна Дми-
триева с гордостью отметила, что большинство 
из тех языков, которые звучали на мероприятии, 
студенты выучили самостоятельно. Когда настало 
время традиционной совместной фотографии, 
студенты, к большой радости организаторов, не 
сразу поделили между собой книги, с которыми 
собрались позировать для снимка. Третий орга-
низатор, так и не выдав себя, сделал несколько 
кадров, и довольные активисты обступили библи-
отекаря с благодарностями и предложениями о 
волонтерстве. 

Первокурсники старательно узнают сведения 
о предстоящей «Библионочи» и последующих 
мероприятиях клуба. Студенты из других инсти-
тутов и учебных заведений увлеченно обсуждают 
увиденное и услышанное, делятся друг с другом 
широкими улыбками и дружескими «обнимаш-
ками». 

…И только трем организаторам встреча 
показалась до грусти короткой, а значит, к 
следующему «фрэшу» надо выучить все остав-
шиеся славянские языки. Лингвистической и 
литературоведческой практикой студенты всех 
курсов – обеспечены. Счастливые улыбки, фри-
кативные «г» и правильные «пшэ» – в наличии. 
Интерес к славянским языкам – гарантирован 
надолго. Подписи современных авторов в отчете 
имеются. Двери «Города мира» открыты для всех 
желающих! 

Светлана Кириллова

Стенд в музее истории ВолГУ, посвященный ИМИТ

ПРОФАКТИВ

ВЕРИМ: не последний!

Профактив: всегда дружно и весело


